

ous chrétiens. C'est ce qu'on fait dans nos institutions catholiques. Avec cela on ne néglige pas l'enseignement des sciences utiles ou des arts d'agrément.

Nous ne voulons pas, non plus, envoyer nos enfants dans des institutions où il rencontreront de petits camarades qui se moqueront de leurs croyances, et de leurs pratiques de piété. Nous savons que cela peut produire un effet désastreux sur les enfants. Mgr. Lynch, Archevêque de Toronto, parle d'un enfant catholique qui ne voulait plus faire le signe de la croix même dans sa famille— parce qu'étant à l'école, il avait vu ses condisciples protestants se moquer de cette pratique religieuse.

Non, nous ne voulons pas de vos écoles protestantes pour nos enfants. Nous sommes satisfaits de nos institutions catholiques, que vous nous enviez en secret ; nous leur avons donné notre confiance, et nous leur continuerons notre appui-dévoué.

CARA LIMPIA.

### L'air National Anglais.

Sait-on que l'air national de l'Angleterre est d'origine française ?

Ouyrez les " mémoires de la marquise de Créquy," vous y apprendrez la vérité vraie sur l'origine du " God save the king." Toutes les fois que Louis XIV venait de visiter la maison de Saint-Cyr, au moment où il entrait dans la chapelle et paraissait à la tribune, tout le chœur des nobles demoiselles chantait à l'unisson une sorte de motet, ou plutôt de cantique national et religieux dont les paroles étaient de la supérieure, Mme de Brinon, et la musique du fameux Lulli." En voici les paroles :

Grand Dieu, sauvez le Roi !  
 Grand Dieu, vengez le Roi !  
 Vive le Roi !  
 Que toujours glorieux !  
 Louis victorieux,  
 Voit ses ennemis,  
 Toujours soumis,  
 Grand Dieu, sauvez le Roi !  
 Grand Dieu, vengez le Roi !  
 Vive le Roi !

Mais comment ce chant est-il passé en Angleterre ? Le compositeur Handel, étant venu faire une visite à la supérieure de Saint-Cyr, l'entendit exécuter par toutes ces belles voix de jeunes filles.

Il demanda aussitôt la permission de copier l'air et les paroles, on la lui accorda, et, de retour en Angleterre, " il en fit hommage moyennant finance," au roi George 1er de Hanovre, qui l'en croit l'auteur.

C'est depuis cette époque que les Anglais l'ont adopté pour leur air national.

### ENCOURAGEMENTS.

Nous remercions bien cordialement les quelques rares journalistes qui daignent porter intérêt à notre entreprise, en la recommandant à l'attention publique.

La *Patrie Nouvelle*, de Cohoes, Etats-Unis, s'exprime ainsi :

" L'*Album des Familles*, cette intéressante revue publiée à Ottawa par notre éminent compatriote, M. S. Drapeau, subira des changements très-importants le premier Janvier prochain, lesquels seront à l'avantage de ses lecteurs. M. Drapeau, ayant toujours en vue de rendre populaire parmi la jeunesse la saine littérature, nous annonce que l'*Album des Familles* sera publiée, le premier Janvier, avec de belles illustrations, ce qui la rendra doublement intéressante. Nous engageons les Canadiens des Etats-Unis, à s'abonner à l'*Album des Familles* et principalement ceux qui lisent ces *novels* de 10 sous. Ils y gagneront sous tous les rapports."

Le *Messenger*, de Lewiston, Etats-Unis, publie l'entreilet qui suit :

" L'*Album des Familles*, dont nous accusons réception, est une belle publication qui offre de bonnes et saines lectures. Nous connaissons nombre de jeunes gens et de jeunes demoiselles qui paient des abonnements élevés à des publications dont la morale est assez relâchée pour le simple plaisir de lire des feuilletons émouvants ; nous conseillons à ces personnes de s'abonner à l'*Album* qui leur fournira pour le moins autant d'amusements et dont la lecture ne laisse rien à désirer, tant sous le rapport de l'intérêt que sous celui de la morale.

Après le 1er Janvier l'*Album* paraîtra illustré."

Un ami de notre publication nous écrit :

" Je vois avec plaisir que loin de vous décourager, vous faites de nouvelles améliorations à votre journal, et que vous voilà en train d'en faire une Revue à laquelle aucun abonné ne résistera.....

" Tant mieux. Je suis tout à fait disposé à travailler dans votre sens et à aider à la propagation d'un des journaux les mieux faits du pays."

Le *Canadien*, le *Courrier du Canada*, et quelques autres feuilles françaises de la Province de Québec, ont également recommandé l'*Album des Familles* à la sympathie publique. Nous les remercions de tout cœur, et nous tâcherons de mériter de plus en plus leur suffrage, si utile à l'œuvre religieuse et morale que nous efforçons de rendre intéressante, afin qu'elle puisse porter d'heureux fruits.